



MOVIMIENTO DE UNIFICACIÓN Y LUCHA TRIQUI

“POR LA LUCHA Y LA LIBERACIÓN DE LOS PUEBLOS”

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES, DEMOCRÁTICAS Y REVOLUCIONARIAS.

A LOS ORGANISMOS DE DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS.

A LAS COMUNIDADES HERMANAS DEL EJÉRCITO ZAPATISTA DE LIBERACIÓN NACIONAL.

La dirección política colectiva del MULT condena de manera enérgica los lamentables acontecimientos de violencia sucedidos este domingo 30 de enero del 2022 en la comunidad de tierra blanca. Una y otra vez personajes políticos y caciques intervienen en la comunidad de Tierra Blanca, Copala, Juxtlahuaca, Oaxaca pagando a pistoleros asesinos quiénes cercaron la comunidad con armas de fuego de alto poder causando daño a los pobladores. No conformes con esto incendiaron el cerro cercano para impedir la salida de los habitantes.

Exigimos a las autoridades de los tres niveles de gobierno actúen de manera inmediata haciendo justicia y se proceda contra los delincuentes que con nombre y apellido han sido señalados como los responsables de la violencia y los diversos delitos que han cometido utilizando el problema interno de la población para beneficio personal.

El movimiento de unificación y lucha triqui manifiesta su total disposición al diálogo y a la construcción de la paz con dignidad.

**!!!EXIGIMOS ENÉRGICAMENTE JUSTICIA POR EL ATAQUE QUE ESTÁ SUFRIENDO
LA COMUNIDAD DE TIERRA BLANCA!!!**

**!!!CASTIGO CONTRA LOS AUTORES MATERIALES E INTELECTUALES DE ESTE
COBARDE ATAQUE EN CONTRA DE LA COMUNIDAD DE TIERRA BLANCA!!!**

!!!LUCHEMOS POR EL PODER DEL PUEBLO, HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!!!

FRATERNALMENTE

MOVIMIENTO DE UNIFICACIÓN Y LUCHA TRIQUI MULT

“POR LA LUCHA Y LA LIBERACIÓN DE LOS PUEBLOS”

DESDE LA NACIÓN TRIQUI, OAXACA A 31 DE ENERO DE 2022.